BILAN CULTURE EN FETE 2016				
sujets	Les Plus	Les Moins	observations	
Parking	bonne prise en compte du phénomène météo et stationnement le long de la voie acceptable, malgré des difficultés de manœuvre pour les bus. Bonne information préalable pour les visiteurs.	terrain impraticable du  au mauvais temps	prévoir un aménagement pour la suite, et pour que les bus puissent y accéder et manœuvrer en sécurité.	
Accueil FNASCE	Bungalow bien placé devant l'accès	Manque de décoration pour une meilleure signalisation depuis la route Entrée pas assez large	Prévoir une <b>rampe d'accès</b> pour les PMR. Au retour de la cavalcade, positionner le char devant l'accueil pour la pub de la fête. Arceau gonflable, mettre de la musique et sono avec micro.	
Pochettes Accueil	R.A.S.			
Stands régions	bottes de paille, bien appréciées compte tenu de la météo. Stands bien décorés. Sécurité respectée ainsi que l'hygiène (gaz-gants-etc,)		Les stands sont identiques à ceux de 2014 la région Rhone/Alpes a utilisée un espace sous le auvent de la grange pour pouvoir utiliser une rampe à gaz, afin de faire chauffer ses produits.  Demander aux régions des fiches recettes pour les produits proposés, et donner des explications aux visiteurs.  Si besoin de chaises, les régions peuvent les amener, car on ne va pas utiliser celles prévues pour les spectacles, ou en louer.  Concours du plus beau stand à prévoir le Samedi après midi, avec une grille de critères pour l'évaluation.	
Organisation du site	Scène extérieure loin de la grange. Camion frigo indispensable pour produits régions.	Absence eau chaude pour lavage plats Fléchage wc-barbouil'-etc, peu visible Plan des stands pas transmis aux régions, et pas affiché sur le site Des outils empruntés à la Fnasce, n'ont pas été restitués après usage.	Orienter les enceintes extérieures différemment car on entend le son dans la grange, ou baisser le son lors des spectacles. Prévoir un évier et paillasse plus une bonne évacuation pour laver les plats, mais pas d'eau chaude (trop cher et difficile à mettre en place). Interdire le lavage dans les sanitaires. Le plan des stands peut être transmis aux régions, mais sans possibilité de changement. Prévoir un affichage grand format à l'accueil, et peut-être dans la cour. Il faut mettre en place un "gardien" qui délivrera les outils contre une pièce d'identité. Manque de savoir vivre.	
Camping	R.A.S. voir remarques des Présidents Régions	L	<u> </u>	
	Bonne imagination des régions qui ont suivi les directives demandées. Bonnes animations des différentes régions dans la cour.	Pas toujours suivi par la Fédé, CPC et les Antilles Revenir sur un thème culture pour la prochaine fête.	Les représentants FEDE et CPC étaient dans le ton sur la cavalcade (survétement ou tenue de sportif) Pour 2018, proposition du choix à faire aux DASCE par les VP culture suivant liste proposée par les régions.	
Cavalcade		Absence de spectateurs, communication de l'événement peut visible.	Tous les commerces n'ont pas jouer le jeu pour l'affichage, certains n'ont pas voulu. Compte tenu de la météo, l'affichage extérieur autour de Vatan n'a pas été réalisé de plus, il a été envisagé d'annuler la fête. Contacter en amont les associations locales pour les faire participer également à la fête, permettrait d'avoir un relais communication sur place, peut-être leur proposer de tenir un stand pour représenter ce qu'elles font. Faire une farandole sur la place et faire participer le public s'il est présent	
		Parcours trop court et pas de consigne sur la place de Vatan. Les régions ne sont pas assez mises en valeur	Installer sur le char, une sono avec micro pour donner des consignes et présenter les régions au public devant le char. Les régions devraient venir avec leur drapeau "étendard"	
	bon char de la FNASCE et bonne ambiance	Musique inaudible	Ne pas mettre de fanfare derrière le char	
	Pot d'accueil et toast appréciés	Difficultés pour accéder aux verres et toast	On ne laisse pas la place, une fois servi, pbme de savoir vivre. Organisé la reception autour du char en amenant des tables et traiteaux.	
	pas de spectacle le vendredi soir, absence du cirque	Programmation à communiquer en amont de la fête	Afficher les spectacles sur le site (horaire) transmettre aux régions le déroulé des spectacles	
	Régie efficace	manque de matériel pour lire les MP3	Si les régions ont des besoins spécifiques, elles doivent le signaler en amont	
Spectacles	Bonne programmation, spectacles de qualités et variés. Beau travail des section théatre des Asce.	nas d'animation nondent eneste des des la communicación	difficile de no pas faire de bruit en autérieur le l'en	
ä	Scène extérieure mieux positionnée, plus visible des stands	pas d'animation pendant spectacles dans la grange bruits parasites	difficile de ne pas faire de bruit en extérieur, baisser le volume, ou orienter différemment les enceintes	

	Bonne dynamique de la fête due aux animations des régions qui ont apporté une ambiance de kermesse		A reconduire pour la suite. Chaque région devra proposer quelque chose en relation avec le thème retenu.
	Manque de temps avec peu de mode sur les stands pour voir les spectacles		Les régions doivent venir avec du monde
Dictée	Toujours appréciée	Concentration difficile avec le bruit autour	Faire la dictée sur le plancher (danse) qui est sous le chapiteau repas.
Repas du soir	Très satisfaisant dans l'ensemble compte tenu des conditions. Bonne qualité alimentaire.	Pour le vendredi soir, pas assez copieux pour les participants qui ont pique-niqués le midi.	
		Service du Samedi soir, trop long. Pas de service à l'assiette	Le traiteur n'a pas pu s'installer près des cuisines vu la météo. Manque de bénévoles pour préparer les assiettes. Revenir au service au plat par table.
		Manque de prise en compte du D.D. (assiettes et gobelets en plastique)	Les restes ont été triés et donnés pour nourriture d'animaux. La commune ne fait pas de tri sélectif cependant Les contenant en verre ont été mis à part.
		Pas de briefing, ni débriefing pour les bénévoles cuisine	Parquet en cuisine serait idéal (à voir)
		Pas d'annonce pour le service du café	Il faut le "lancer" en même temps que le dessert et faire une annonce au micro
		Vente de tickets bar pas très visible.	Faire des affiches boissons à mettre sur table et indiquer que les bouteilles de vin supplémentaires sont payantes. Il faut 2 personnes à la vente de tickets
		les responsables "cuisines" doivent dire et informer le responsable C.e.F.	
	Grand bravo à l'équipe cuisine & service	revenir à des plats plus simples sans spectacle	
	Vendredi: très très bien – Laurence au top.		
ı soir		Samedi: Trop long et country pas adaptée pour ce type de soirée. Seules les premières tables ont pu voir correctement le spectacle.	Voir pour positionner la scène de manière plus centrale sous le chapiteau. Sonorisation chapiteau à revoir
p sı	Animation guyanaise bien	mais trop longue et trop ciblée	
Animations du soir	Animation Bar'bouille super. Artistes extrérieurs (groupes) sympa et très heureux d'être venus	he and does a minimum from the analysis and the	Il faut garder les 2. Pas le même public. On peut danser sous le chapiteau.
	Repas du dimanche soir, parfait avec une bonne ambiance. Prévoir une animation !!!		Pas d'animation à prévoir, les bénévoles sont fatigués et il faut tout remettre en ordre pour partir le lendemain
Musée	Visites appréciées avec Michel L. très bon guide. Du matériel très intéressant. Encore beaucoup de travail à faire, mais cela commence à ressembler à un musée.	Prévoir de animations (engins)	A déjà été fait à l'époque par Eric.V. (à revoir)
	Bien déguisé le samedi	Laisser-aller le dimanche	
CDF FNASCE	Très très bonne animation de Laurence, qui a su dynamiser les stands et les spectacles	Pas d'inauguration de fête Remise des prix trop banale	A améliorer et à valoriser
Eco- Responsabilité / D.D.	Bonne utilisation Eco-cup mais encore des progrès à faire Poubelles réparties sur le site	Trop de gobelets dans les stands Endroit poubelles non signalés	Utilisation de vaisselle compostable Trop cher Préférer la vaisselle en verre si point de nettoyage adapté
Eco- onsak D.D.		Poubelles non vidées	Faux. Vidées régulièrement Descriptifs déchets sur les poubelles
Respu		Info sur le jeu D.D. arrivée trop tardivement pour une préparation correcte des régions	Voir la communication D.D. à faire bien en amont. Voir bilan DD de la CEF
Communication/	Mise en ligne rapide de photos sur le site Facebook/FNASCE mais tardif sur le site FNASCE	Pas assez de pub extérieure (tv-radio-journaux)	Problème de transmission des photos, et droit d'accès au site Presse extérieure à élargir (villes alentours)
Evaluation	Lettre de remerciements de la Présidente		Fiche évaluation à chaud et à froid à prévoir
es		mobilisation des Ascee difficile	none evaluation a chada et a noia a prevoii
Mobilisation des régions	16 régions présentes, mais	Ne pas renouveler la tombola, lots trop disparates.	La CPC veut continuer, en indiquant une "fourchette" dans les lots proposés par les Asce. C'est ce qui a été demandé aux DASCE 2015. La CPC souhaite connaitre le nombre de billets tombola vendus
Aide Fédérale	Maintien de l'aide fédérale, (1000€) à verser plus tôt		Versement en 2 fois, 500 € avant la fête après l'inscription puis le solde après la fête
	Versement de l'aide aux artistes ? Quid ?		20€ / artiste. Délai à voir avec Bruna

	Trop axée sur les produits de bouche	C'est aux régions à minimiser les produits qu'elles amènent.
	Manque le culturel	Les régions peuvent prévoir d'amener de la documentation régionale (musée, site) et/ou des œuvres réalisées en ateliers ASCE Il faut demander aux ASCE qui ont été aidées par une aide culturelle, de montre ce qui se fait dans leurs ateliers aidés. La FNASCE, peut prévoir un affichage des différents concours et manifestations qui sont proposés aux adhérents.
Ę	La fête doit rester sur le domaine culturel. Ne pas se disperser	oui
ect	La fête favorise t-elle le musée ?	OUI
Prospective	Comment motiver nos adhérents pour venir à Vatan	OK avec les remarques des régions. La FNASCE va demander pour qu'un char puisse participer au défilé à l'occasion de la fête de la lentille. Retour sur les médias qui couvrent cette fête.
	Ouverture aux visiteurs extérieurs.	Continuer comme d'habitude. (peut être 14h30 le samedi) Problème cette année dans le choix des dates car d'autres manifestations dans les communes voisines. De plus la route barrée en amont à peutêtre découragée certains de venir. Il faut voir combien de visiteurs ont été recensés cette année.
Bénévoles	Excellent travail de tous les bénévoles malgré les conditions	Revoir l'arrivée et le nombre de bénévoles avant la fête
Logement	Informer les ASCE que des chambres d'hôtes sont disponible sur place via Mme	Approfondir le suivi hébergement (artiste entre autre)